

L'agence régionale [SOPREMA ENTREPRISES DIJON BOURGOGNE](http://www.soprema-entreprises.com) (Chenôve, 36 collaborateurs, 100 chantiers/an) intervient actuellement sur le chantier du complexe sportif Véronique Pecqueux-Rolland à Longvic, pour les travaux d'étanchéité. Après avoir réalisé cet été la mise en œuvre du complexe de toiture intelligente avec le procédé "Nofix", l'agence dijonnaise s'attaque maintenant à la végétalisation. Elle a retenu pour cela la technique par projection hydraulique "Sopranature Hydro" de Soprema. Cette technique novatrice consiste à projeter une matrice fibrillaire végétale composée d'un support à base de fibres calibrées, de semences, de fragments de sedums, de fixateurs et d'amendements organiques et biostimulants. Elle permet un gain de temps très important et un véritable gain de poids au mètre carré, grâce à la réduction de la couche de substrat (8 cm) par rapport aux toitures végétalisées classiques (30 à 40 cm). www.soprema-entreprises.com